

Magazine
disponible
en version
numérique



JANVIER 2025 N°01



**SOLIDAIRE AVEC LE
PEUPLE UKRAINIEN**

Le Dechynois



SOMMAIRE

PAGE 2

Retour en images

PAGE 3

De vous à moi

PAGES 4 À 5

Le Père Noël dans les écoles

PAGE 6 à 7

Retour sur le marché de Noël

PAGE 8

Distributions des colis aux aînés
Gouter du CCAS

PAGE 9

Information Centre Socio-Culturel
Recyclage des sapins

PAGE 10

En bref
Agenda

PAGE 11

Expression politique

PAGE 12

Cérémonie des Vœux à la Population

Retour en images

Hommage aux morts pour la France pendant la guerre d'Algérie et les combats du Maroc et de la Tunisie

Dimanche 8 décembre, notre commune a rendu un hommage solennel à tous ceux qui ont souffert pendant la guerre d'Algérie et les combats du Maroc et de la Tunisie. Aux côtés des élus municipaux, les associations d'anciens combattants et patriotiques se sont réunies pour honorer la mémoire des morts pour la France, des rapatriés, des disparus et des victimes civiles.

Cette cérémonie, empreinte de recueillement, a permis de rappeler les sacrifices de ces hommes et de ces femmes, et de souligner l'importance de transmettre le souvenir de ces événements aux générations futures."



Repas de sainte Barbe



Un grand merci au service de restauration qui a régalé tous les convives lors du repas de la Sainte-Barbe ! Grâce à vous, cette tradition a été une fois de plus un moment très apprécié



De vous à moi

L'année 2024 vient de se terminer et nous voici prêts à aborder l'année suivante.

Je vous présente au nom du Conseil Municipal et en mon nom mes vœux les plus sincères de santé, de bonheur et de sérénité pour vous-mêmes et vos proches.

Le samedi 11 janvier 2025 à 17h30, j'aurai l'occasion de vous le dire de vive voix au restaurant scolaire de Dechy à l'occasion de la traditionnelle cérémonie des vœux.

Cette cérémonie me permettra également de faire le point sur les réalisations de l'année écoulée et sur les projets à venir pour 2025, qui je l'espère, ne seront pas remis en cause par des coupes budgétaires de l'Etat.

Je profite de cet éditorial pour remercier les élus qui s'impliquent dans la vie municipale et qui ne comptent pas leur temps pour mener à bien nos projets.

Je tiens à souligner leur investissement qui a permis, entre autres, avec l'appui des bénévoles du Comité des Fêtes de Dechy, de faire de la dernière manifestation de l'année, le Marché de Noël, encore, une réussite.

Mes remerciements s'adressent également aux agents communaux qui s'investissent pleinement au quotidien dans leur mission de service public et qui font preuve de professionnalisme dans chacun de leurs métiers.

De manière plus générale, je souhaite ardemment que cette nouvelle année soit guidée par les valeurs qui devraient toujours nous animer collectivement, celle de la solidarité, de la fraternité et du partage.

Votre Maire,
Jean-Michel SZATNY

**Jean-Michel
SZATNY**
Maire de Dechy



Mensuel d'informations
De la Ville de Dechy

Le Dechynois

Directeur de la publication :
Jean-Michel SZATNY
Conception :
Service Communication
Impression :
IDJ
Tirage : 2400 exemplaires

Mairie de Dechy
10 place Jean Jaurès
CS 10001
59187 DECHY Cedex
03 27 95 82 00

Le Père Noël dans les écoles

Dans le cadre des festivités de Noël, le Père Noël a effectué une tournée dans toutes les écoles dechynois. Accompagné de la Mère Noël, il a offert des cadeaux et des friandises aux élèves. Plus de 600 brioches, préparées par ses fidèles lutins, ont été distribuées. Le Père Noël a également promis de revenir dans la nuit de Noël. Avant cela, il sera présent à la Ferme Jacquart pour le marché de Noël.



Un Noël solidaire à Dechy : une collecte

Les fêtes de fin d'année ont été marquées par un élan de générosité exceptionnel à Dechy. Grâce à l'initiative du Conseil de la Vie Collégienne (CVC) du collège, Paul Langevin et à la mobilisation de nombreux partenaires, la collecte de boîtes de Noël a été un véritable succès.

Un Noël pour tous

Le principe était simple : remplir une boîte avec des produits de première nécessité, des produits d'hygiène, des vêtements chauds et un petit mot doux pour apporter un peu de réconfort aux personnes les plus démunies. Les élèves du collège, en partenariat avec le centre socio-culturel de Dechy, l'école primaire Joliot-Curie et la Maison pour tous de Guesnain, ont largement répondu à l'appel.



Ensemble, montrons que la solidarité n'a pas de frontières.



Un résultat au-delà des espérances

Grâce à leur engagement, ce sont pas moins de 109 boîtes qui ont été collectées ! Un chiffre record qui témoigne de la solidarité de notre communauté. Ces boîtes ont ensuite été redistribuées par Mme Carles, intermédiaire auprès des associations caritatives du Douaisis.

Un rendez-vous à renouveler

Fort de ce succès, le CVC et l'équipe pédagogique souhaitent faire de cette collecte de Noël un événement annuel. L'objectif est de mobiliser toujours plus de personnes et de multiplier les sourires.

Merci à tous les participants !

Cette belle réussite est le fruit d'un travail collectif. Nous tenons à remercier chaleureusement tous les élèves, les enseignants, les partenaires, les donateurs et Mme Carles pour leur générosité et leur engagement.

Spectacle des enfants de l'école

Un Noël féérique à Joliot-Curie !

Les élèves de l'école Joliot-Curie ont illuminé les fêtes de fin d'année de leur talent. Sous la direction de leur enseignante de musique, ils ont offert un spectacle enchanteur, célébrant la joie, la solidarité et la magie de Noël. Un moment fort de partage et de convivialité qui a réuni toute la communauté scolaire. Pour la première fois, l'APE a tenu un stand lors de cet événement, ajoutant une note festive à cette soirée inoubliable."



Un Noël inco



Le marché de Noël de Dechy a été inauguré par Monsieur Jean-Michel SZATNY, Maire de Dechy, en présence du sous-préfet de Douai, Patrick KANNER Sénateur du Nord, d'Anne-Sophie TASZAREK Conseillère Régionale, des élus locaux, du Conseil Municipal des Jeunes, des représentants associatifs et des entreprises partenaires. Cette cérémonie a souligné l'importance de cet événement pour la ville et a démontré la forte mobilisation des acteurs locaux.



La magie de Noël a une nouvelle fois opéré à Dechy !

Pour sa dixième édition, le marché de Noël a su séduire petits et grands. Les visiteurs ont été transportés dans un univers féérique grâce à un décor enchanteur et à une ambiance chaleureuse. Les 50 exposants, proposant une large gamme de produits artisanaux et gourmands, ont comblé tous les désirs. Les animations musicales, les balades en calèche, le cinéma en plein air, les sculptures de ballons et la soirée cabaret ont ajouté une touche de magie à cet événement incontournable du Douaisis. Un immense merci aux services municipaux et aux bénévoles du Comité des Fêtes pour leur investissement sans faille."



Publiable à Dechy



Descente du Père Noël avec ses lutins acrobates

Distribution des colis de Noël aux séniors

La municipalité a offert un colis de Noël à plus de 650 séniors dechynois de plus de 65 ans. Ces colis, composés d'une délicieuse brioche et d'autres gourmandises, ont été distribués avec le sourire par les élus, soit sur place à l'ancien collège, soit à domicile.

À l'occasion des fêtes de fin d'année, la commune n'a pas oublié les résidents de l'EHPAD." 18 colis ont été distribués.



Le goûter du CCAS

Le CCAS de Dechy a offert un Noël magique à ses bénéficiaires, un goûter et la visite du Père Noël." les enfants ont pu participer à une chasse aux trésors. Ils ont également profité d'un stand de maquillage et un stand de gonflage de ballon



Les bénéficiaires présents se sont vus remettre un colis pour les fêtes de Noël, en même temps que la distribution des bons alimentaires.

Comité de gestion du centre Socio-Culturel

REPAS DE CLOTURE DU PROJET PICA :

Suite à la commission des usagers du 19 novembre 2024, le comité de gestion du Centre Socioculturel s'est réuni afin de donner suite aux échanges et propositions formulées. L'objectif principal était de définir les priorités et les actions à mettre en œuvre dans les prochains mois, en tenant compte des besoins et attentes exprimés par les usagers.

Les représentants des usagers ont pu partager des éléments concrets issus des discussions de la commission. Les échanges, riches et constructifs, se sont déroulés dans un esprit de collaboration et d'ouverture, permettant ainsi de jeter les bases d'une collaboration renforcée entre les usagers, les équipes et la direction.

Cette rencontre a souligné l'importance de la participation collective et du pouvoir d'agir des habitants pour coconstruire un projet pertinent et mettre en place des actions concrètes.

Le Centre Socioculturel remercie chaleureusement tous les participants pour leur engagement et leur dynamisme, essentiels pour avancer ensemble et bâtir un lieu qui répond aux attentes de chacun, valorise les idées et soutient les initiatives.



Le samedi 7 décembre 2024 a eu lieu le repas de clôture du projet, réunissant les associations Dechynoise et Guesninoise ayant participé. Cet événement a été particulièrement apprécié, car il a permis de créer un véritable moment de partage et de convivialité entre tous les participants. Pour cet événement, nous avons également invité les personnes qui ont participé et gagné des lots, afin de les mettre à l'honneur. Parmi elles, une famille d'Esquelbecq a été saluée pour avoir renvoyé le coupon suite au lâcher de ballon, étant les plus éloignés, ce qui a renforcé le côté symbolique du geste. Nous avons également mis à l'honneur ceux qui ont envoyé le ballon, ainsi qu'une grand-mère et sa petite-fille, qui ont remporté le concours de la photo la plus originale. Les échanges lors de cette rencontre ont permis de renforcer les liens entre les différentes associations, facilitant ainsi la communication et la collaboration pour de futurs projets communs. Ce type de rassemblement a offert une occasion unique de discuter des réussites du projet, mais aussi des défis rencontrés, ouvrant la voie à des solutions et à des idées pour de futures initiatives. Le repas a offert un cadre détendu, idéal pour les échanges, dans un contexte différent de celui des réunions formelles. La tartiflette, partagée dans une ambiance chaleureuse, a renforcé ce côté convivial et a permis à chacun de se détendre, favorisant ainsi un esprit de coopération plus fort. Ce repas a donc non seulement marqué la fin du projet, mais il a également offert une valeur ajoutée en consolidant les relations inter-associatives, en créant un réseau de confiance et en ouvrant des perspectives pour des collaborations futures. C'est un excellent exemple de la manière dont des moments informels peuvent avoir un impact positif sur la dynamique collective et le succès de projets communs.

RECYCLAGE DES SAPINS DE NOËL



Après les fêtes de fin d'année, que faire de son sapin de Noël ? Venez le déposer aux services techniques (Route des Ateliers). Le service des espaces verts les récupère afin de les broyer et les réutiliser en copeaux pour le paillage de nos massifs.

Uniquement les sapins naturels et non floconnés.

Après les fêtes, du lundi au vendredi, de 9h à 16h Jusqu'au vendredi 24 Janvier 2025

En bref

L'adresse postale de la mairie a changé. Dorénavant les courriers doivent être adressés à

Mairie de Dechy
10 place Jean Jaurès
CS 10001
59187 Dechy Cedex

Vérification des lignes électriques « Haute-tension » par un Hélicoptère

Jusque fin Janvier un Hélicoptère survolera la commune à basse altitude..



Arrêté municipal de circulation dans toutes les rues de la commune N° 2024-343-S

En raison de travaux d'entretien, de réparation ou d'inspection des réseaux en domaine public, le stationnement et la circulation seront restreints au droit des véhicules des sociétés du 1er janvier au 31 décembre 2025. Ces restrictions ne s'appliquent pas aux véhicules de secours. Les véhicules en stationnement gênant seront enlevés à la diligence des services de police.

Voyage des anciens dans le Morbihan du 3 au 13 mai.

En fonction du nombre de participants, les personnes de 60 ans et plus peuvent y participer moyennant un prix variant de 1495€ à 1575€ par personne.

Les inscriptions se feront impérativement le 4 février 2025 à la salle des mariages à 14h30.

Agenda

Cérémonie des Vœux à la population

Samedi 11 janvier à 17h30
Salle d'Œuvres (Rue Célestin Leduc)

Gôter des Aînés

Mercredi 15 janvier à 15h00
Salle d'Œuvres (Rue Célestin Leduc)
La municipalité convie les aînés de 65 ans et plus pour déguster la galette.

Sports d'hiver pour les enfants de l'école Joliot Curie

Du 5 au 13 janvier 2025
Au gîte de la Cordée
Le Grand Bornand Village



Inscriptions pour les vacances de Noël au centre socio-culturel.

Les vacances d'hiver 2025 auront lieu du 10 au 21 février 2025.

Inscription pour une sortie au salon de l'agriculture 2025 (Porte de Versailles à Paris)

Sortie prévue le mercredi 26 février
Organisée par l'association « les Médailleurs du travail »
Inscriptions tous les jeudis de 9h00 à 11h00
Maison des Associations au 1^{er} étage
(rue Jules Guesde à Dechy)
Tarifs :
Adhérents : 30€ (inscriptions à partir du 5 décembre)
Non-adhérents : 40€ (inscriptions pour les dechynois à partir du 19 décembre et pour les extérieurs à partir du 9 janvier)
Enfant : de 6 à 12 ans : 30€ - Enfant de moins de 6 ans : 20€

JUDO CLUB DE DECHY

Interclubs

Samedi 11 janvier 2025 de 13h30 à 14h
Animation Minikims
Mini-poussins F5H — Poussins F5H
Dimanche 12 janvier 2025 à 9h00
Minimes F5H - Benjamins F5H
Cadets F5H — Juniors/Séniors F5H

CLAS collège au Centre Socio-Culturel

Les mardis et vendredis de 16h45 à 18h15.
Pour l'inscription se rendre à l'accueil du centre.

GROUPE MAJORITAIRE «*POUR DECHY, CONTINUONS ENSEMBLE*» - 22 ÉLUS

À l'approche des fêtes de fin d'année, la trêve de Noël nous rappelle l'importance de la paix, de la solidarité et de l'amour. C'est un moment privilégié pour se rassembler en famille, entre amis, et partager des instants de bonheur et de chaleur humaine.

Profitions de cette période pour faire une pause, réfléchir aux valeurs qui nous unissent et exprimer notre gratitude envers ceux qui nous entourent.

En cette saison de partage, engageons-nous à promouvoir des politiques qui favorisent l'inclusion, la justice sociale et la protection de notre environnement.

Ensemble, faisons de cette trêve un moment de réflexion, mais aussi d'action pour faire vivre les valeurs qui nous rassemblent

Le groupe majoritaire vous souhaite à toutes et à tous de belles fêtes de fin d'année et vous donne rendez-vous en 2025 pour la continuité des projets municipaux.

Pour l'équipe majoritaire.

GROUPE MINORITAIRE «*UNE ÉQUIPE À VOTRE ÉCOUTE*» - 7 ÉLUS

Chères Dechynoises, chers Dechynois,

Alors que nous tournons la page sur une année riche en défis et en accomplissements, c'est avec un immense plaisir que nous vous adressons nos vœux les plus chaleureux pour cette nouvelle année 2025. Que cette année soit synonyme de santé, de bonheur et de prospérité pour chacun d'entre vous.

Nous tenons également à exprimer notre satisfaction quant au travail collaboratif mené au sein de notre conseil municipal. Nos remarques et suggestions ont été écoutées et intégrées avec soin dans nos décisions. Cette démarche inclusive témoigne de notre volonté de travailler ensemble, au-delà des divergences, pour le bien-être de notre communauté.

Ces échanges constructifs ont permis d'enrichir notre vision et de renforcer notre action. Nous avons pu ainsi améliorer nos projets et répondre de manière plus efficace aux attentes et besoins de notre ville. Ce dialogue ouvert est la preuve que la démocratie locale peut fonctionner harmonieusement lorsque chacun y apporte sa contribution avec sincérité et engagement.

Pour l'année à venir, nous nous engageons à poursuivre sur cette voie de coopération et de dialogue. Nous continuerons à être à votre écoute, à prendre en compte vos remarques et suggestions, et à œuvrer pour une ville encore plus dynamique, solidaire et innovante.

Nous vous souhaitons à toutes et à tous une excellente année 2025, pleine de succès et de moments partagés. Que chaque jour soit une opportunité de construire ensemble un avenir meilleur.

Avec toute notre reconnaissance et nos vœux les plus sincères,

Jean-Michel SZATNY
Maire de Dechy

et

les membres du Conseil Municipal

ont le plaisir de vous convier à la

cérémonie des vœux

Le samedi 11 janvier 2025

à 17h30

Salle d'Œuvres Jacques Duclos
Rue Célestin Leduc

En attendant de vous retrouver, la municipalité vous souhaite
de bonnes fêtes de fin d'année.

